
 

 

   

                                   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

 

      輝き faceは高等部３年生です。       
         

 高等部３年生恒例の学習「身だしなみ教室」に取り組みました。フタタ

さんにはスーツやネクタイの選び方、ルアナさんには洗顔やメイクの仕

方などを一人一人に丁寧に教えていただきました。初めてのことで、生徒

たちはわくわくどきどき！！でしたが、ネクタイを締めてもらったり、メ

イクをしてもらったりすると、もうすっかり大人気分でした(*^-^*) 

 諫早特別支援学校での学校生活では、たくさんの友達や先生と出会い、

そこで過ごした時間全てが素敵で輝いていましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

          

          

          

          

          

          

          

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
「先輩たちに学ぶ」                      教頭  立岡 里香 

 ２月２１日に「高等部３年生の話を聞く会」が行われました。高等部１、２年生と中学部・小学部の一部

の児童生徒が参加しました。高等部３年生それぞれの生徒が、各学年で取り組んだ社会体験実習の様子や

そのときの気付き、進路決定をする上で考えたことや後輩たちに伝えたいことをプレゼン形式で発表しま

した。高等部３年生らしいとても素晴らしい発表でした。先輩から後輩へ伝えたいことは、どれも「なる

ほど！」と参考になる内容でした。一部ご紹介します。 

・自分の得意なことや苦手なことを知ること・自分にとって必要な依頼などをしっかりと伝えていくこと 

・自分のやりたいこと、したいことなどをしっかりと周りの人たちに伝えること 

・挨拶、健康管理、コミュニケーション ・いろいろなことに挑戦する、継続して取り組む 

・沢山の実習を重ねて自分の進路に生かしてほしい・難しい事にも挑戦してほしい・とにかく楽しむ！ 

先輩方から教えてもらったことを参考にして、後輩たちはこれからの日々の学校生活に前向きに取り組ん

でいくことだと期待しています。 

明日３月１日、高等部３年生１３名が卒業を迎えます。 

ご卒業おめでとうございます。１２年間の学校生活はどのようなもの 

だったでしょうか。進む道はそれぞれ違いますが、この諫早特別支援 

学校で学んだことを皆さんの今後の生活の大きな糧にしてもらえたら 

と思います。いつまでも応援しています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丘の上の学舎 
長崎県立諫早特別支援学校 学校だより 第９号 

～若い芽・強い木・愛の花～ 

 

令和 7 年２月２８日 

日 

★長崎県教育委員会表彰  高等部１年 宮口 葵   

★長崎県教育委員会表彰  高等部３年 大瀬佑陽  

★長崎県教育委員会表彰  高等部３年 上山神駕 

 

「肢体不自由者のデジタル写真展」 

 ★銅賞  高等部２年 田中 葵 

 ★銅賞  高等部３年 澤田朝陽 

 ★銅賞  高等部３年 平田大翔 

 

「第２５回 諫早市中学生・高校生文芸コンクール」 

～俳句の部～ 

★優秀賞 高等部３年 岩永純心 「じいちゃんと手をつなぎみた遠花火」 

★奨励賞 中学部３年 林田蒼真 「せつなくてとどかぬおもい十五の夜」  

～短歌の部～ 

★奨励賞 高等部２年 藤原凌梧 「どかーんとまっくらな空にうちあがる 

                      きらきらてんてんきらてんてん」 

★奨励賞 高等部２年 橋本和哉 「あああつい今年のなつはたいへんだ 

                     しゅくだいするもあそびにいくも」 

２月２０日（木）、令和６年度第２回学校評議員会を開催しました。本年度の反省や学校評価の結果

を踏まえて評議員の皆様から貴重なご意見やご助言をいただきました。ありがとうございました。いた

だいたご助言をご紹介します（一部抜粋）。 

■ヒヤリハットについて、肢体不自由の子供たちは医療的ケアの機器類や車椅子等の道具も多いので、

チームで安心、安全に取り組んでおられることに敬意を表したいです。子供たちの命を守ってもらえ

ているなと感じています。 

■ICT活用が進んでいる中、指導をする先生たちのスキルアップも大事になってきます。これまで、Ｉ

ＣＴがあることで力を出すことができた子供たちをたくさん見てきました。自分もスキルを付けて時

代についていこうと思いました。 

■評価について、外部からだけでなく内部評価を期間を決めて行うと更に効果的だと思います。 

■学校だよりを見ると、先生方が温かい気持ちで関わって子供たちも伸び伸びとしている雰囲気が伝わ

ってきました。それが、高等部など全国表彰という成果につながっていると思います。今後も子供た

ち一人一人の力を引き出しながら、成長を支援していただきたいです。 

 

令和６年度 第 2回学校評議員会 
回学校評議員会報告 

 

表彰おめでとう！

高３平田大翔 

高２田中 葵 

高３澤田朝陽 
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